



N° 130

Le 30 mai 1991

M^{ME} McDOUGALL ACCUEILLE DES SPÉCIALISTES ÉTRANGERS DES ÉTUDES CANADIENNES

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a reçu aujourd'hui un groupe d'universitaires étrangers qui se spécialisent dans le domaine des études canadiennes. Le groupe tiendra une série de réunions au Canada, du 29 mai au 4 juin.

«Les spécialistes étrangers des questions canadiennes peuvent faire pour nous office de miroir. Ils nous renvoient, sous un angle unique, le reflet de nos valeurs et de l'importance de la place qu'occupe notre pays dans le monde», a indiqué M^{me} McDougall.

Aujourd'hui, la Ministre offrira un déjeuner en l'honneur du groupe. Dans son allocution, M^{me} McDougall parlera de l'importance fondamentale de la stabilité politique et de la prospérité économique, aussi bien pour le Canada que pour le reste du monde.

Les universitaires en visite, qui représentent des associations d'études canadiennes de 30 pays, prendront part à l'assemblée annuelle du Conseil international des études canadiennes (CIEC), qui se tiendra au Château Montebello du 29 mai au 2 juin. Cette assemblée sera suivie d'une conférence, organisée conjointement par le CIEC et l'Association des études canadiennes, qui aura lieu à l'Université Queen's à Kingston, du 2 au 4 juin. La conférence aura pour thème *La restructuration globale: le Canada dans les années 1990*.